



► PENANGGULANGAN KEMISKINAN

10 Kelompok Usaha Dibantu Rp23 Juta



Pejabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo saat menyampaikan materi dan bimbingan kepada anggota Kube yang mendapat bantuan, Senin (9/10).

Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja memberikan bantuan kepada 10 Kelompok Usaha Bersama (Kube). Masing-masing Kube yang beranggotakan sekitar 100 orang ini mendapat bantuan Rp23 juta.

Program bantuan untuk 10 Kube ini bertujuan meningkatkan kualitas hidup tiap anggota sekaligus menangkal kemiskinan. "Walaupun tingkat kemiskinan di Jogja terendah dibandingkan dengan kabupaten lain di DIY, melalui program ini diharapkan menjadi solusi bagi kami dan anggota untuk dapat meningkatkan kesejahteraan perekonomian keluarga," kata Pejabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo,

Senin (9/10). Singgih yang juga jadi pemateri dalam pelatihan *Penumbuhan Kube Jogja* ini menjelaskan tiap anggota kelompok usaha ini dapat memanfaatkan bantuan sebagai modal untuk meningkatkan usahanya. "Kube harapannya mampu tumbuh dan berkembang menjadi usaha-usaha yang kuat, maju dan bermanfaat, membawa kebaikan baik dari aspek ekonomi maupun aspek sosial serta menjadi kebanggaan Kota Jogja," katanya.

Program Kube dikoordinatori Dinas Sosial, Tenaga Kerja, dan

Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Jogja, khususnya bagi pemilik KTP Jogja, memegang Kartu Menuju Sehat (KMS), dan berdomisili di Jogja. "Dengan syarat tersebut, kami siap membantu masyarakat Jogja. Kami ingin fokus meningkatkan kesejahteraan keluarga Kota Jogja," kata Kepala Dinsosnakertrans Maryustion Tonang.

Maryustion menerangkan 10 Kube yang dibantunya tersebut berasal dari berbagai Kelurahan, seperti Notoprajan, Prawirodirjan, Gunungketur, Pakuncen, Patangpuluhan hingga Kelurahan Wirobrajan. "Tujuan

pemberian bantuan ini agar tercapai peningkatan kualitas hidup, kapasitas usaha dan kesejahteraan keluarga. Dengan demikian keterbatasan yang dihadapi keluarga masyarakat miskin secara bertahap akan teratasi," katanya.

Selain bantuan uang, Dinsosnakertrans juga memberikan pendampingan dan pembinaan agar anggota Kube dapat memanfaatkan bantuan sebaik mungkin. "Pembekalan yang diberikan harapannya dapat mengubah tatanan para anggota agar naik kelas, sehingga usaha yang ditekuni terus berkembang dan berdampak positif," ujarnya. *(Triyo Handoko/*)*



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005